

# 令和元年度活動報告

令和元年度に実施しました主な事業・活動についての概略をご報告申し上げます。

## 『町会総会』・『新年度班長会』について

4月7日（日）に、豊四季台近隣センターで開催、165名が参加し、各議案について、質疑応答を行いました。総会終了後に新年度班長会が開催され、班長の役割などが説明され、取り組みについての質疑や意見があり、一年間の班長としての活動について、理解し確認しあいました。また、終了後、関係役員及び区長（副）以上の新旧役員の引き継ぎを行いました。

## 『町会費納金』について

町会運営のかけがえのない財源であります、町会費についてですが、班長さんの熱心な協力と会員のみなさんのご理解をいただき、4月初旬より行われ、全体で1,775世帯、金額にして5,328,692円の納金いただき、無事故で終わることができました。会員の皆様に心より厚くお礼申し上げます。

## 『ゴミゼロ運動』について

5月26日（日）、午前8時30分より、今回も柏市主催の「ゴミゼロ運動」が晴天のもと行われ町会全体で参加しました。各地域より思い思いにゴミ拾いをしながら豊四季台近隣センターに持参し、今回も多くの参加（224名内子供57名含）があり無事故で盛大に終了しました。

## 『ふれあい研修会』について

第26回となりました「ふれあい研修会」（日帰りバス旅行）が10月23日（水）に実施。今年は秋の日光東照宮参拝、紅葉に染まる中禅寺湖を観光船で巡り、昼食は日光名物湯葉料理をいただきました。参加者47名の皆さんと楽しい1日を過ごすことができました。

## 『ふる協主催町会自治会対抗ソフトボール大会』について

6月2日（日）に、高田近隣センターグラウンドで開催されました「豊四季台地域ふるさ運営協議会（13町会自治会で構成）」主催による、第34回町会自治会対抗「ソフトボール大会」に篠籠田町会ソフトボール部は、27回目の出場を果たしました。結果は健闘するも虚しく3位でした。試合後、ふるさとセンターで親睦会を行い、来年こそは優勝をと誓い合いました。篠籠田ソフトボール部は男女混合チームで部員を募集しています。毎週日曜日（第3日曜日は除く）高田運動場で11時から練習を行っています。見学、大歓迎です。

## 『ふれあい納涼大会』について

第27回「ふれあい納涼大会」を8月4日開催することができました。双伸ゴルフセンターのご厚意では第12回目となり今回も皆さまのご協力で無事に盛況で終了することが出来ました。今回は特別出演として第3中学校吹奏学部演奏を堪能することができました。本当に有難いことであり心より感謝しております。今回も約1900名にも及ぶ来場者があり、うれしい限りです。今後も、盛大にもりあげてまいりたいと思いますので皆様のご協力をお願いいたします。

## 『ひまわり会の活動』について

ひまわり会は現在11名の会員で活動しています。主な活動は、町会のしおり、総会・班長会資料の製本、納涼大会の飲料販売です。その他、町会行事の下準備等々、縁の下の力持ち的存在です。会員の皆さんは活動を通してのお喋りや情報交換に楽しい時間を過ごしております。

☆お仲間募集中☆一緒に活動しませんか。

## 『グランドゴルフ部の活動』について

誰にも負担をかけず、歩み続ける人生の言葉通り、オリーブ会の会員の皆さんは、高田運動場で、毎週水曜日と金曜日の午後1時から健康増進、ストレス発散等で楽しみました。月末のコンペでは、日頃の練習で鍛えた技で、ホールインワンを狙い、年間表彰の財源寄与に全員が挑戦しました。対外活動では、柏市シニアクラブ連合会主催の柏西大会に9名が参加し、1位から3位を独占し、8名が柏市東・西大会に選抜され、この大会でも優勝者を出しました。豊四季台西地区社会福祉協議会主催のグランドゴルフ大会に、10数名が参加、この大会でも優勝者を出しました。この他に、柏市グランドゴルフ協会主催の市民大会、親善大会においても、何人もが入賞活躍しました。競技は個人プレーで、予備の用具も有りますので、気軽に練習体験においでください。

## 『シニアクラブ 柏西会』について

柏西会は篠籠田地域のシニアの皆さんを基礎とする高齢者の自主的な組織として、仲間づくりを通して生きがいと健康作りを心掛けて活動しています。毎月ふるさとセンターにおいて懇談会や合唱、カラオケ交流会等開催し、時には健康講座等も行います。高田運動場ではグランドゴルフを行い楽しく過ごしております。(何れも会員の自由参加)柏市シニアクラブ連合会(91クラブが加盟)の主催する年間イベント(芸能歌謡大会、シニア作品展、研修旅行会、囲碁将棋大会、グランドゴルフ大会、シニア運動会、柏杯ゴルフ大会等)に興味合わせて自由参加しています。9月13日開催されたグランドゴルフ柏大会(216名参加)に於いて柏西会会員は2年連続優勝を達成しましたが、千葉県大会の出場は県下災害の為本年度は中止となりました。シニアクラブは、60歳以上のかたはいつでも会員になれますので、入会希望の方はお気軽にご連絡ください。

## 『ふれあい歩こう会』の開催について

今回は11月25日(月)、連日雨が続き、当日の朝も曇天の空模様でしたが実施する事にしました。新柏4町目まで東武バスで行き、法林寺、藪崎家の長屋門を見学後、廣池学園、麗澤大学を目指してウォーキングを開始しました。心配だった空模様もすっかり晴れて絶好のウォーキング日和となり、広大なキャンパスで見事に色づいた、銀杏、紅葉、楷の木等の鮮やかな紅(黄)葉を満喫することが出来ました。散策後、学生達で賑わう麗澤大学の学食で昼食をとり、再び南柏駅までウォーキング、南柏駅前解散、深まる秋を堪能した1日でした。

## 『年末防犯防火パトロール』について

今回は20日(金)21日(土)年末パトロール活動を皆さんの協力をいただき、子供42名、大人45名の参加無事故で終える事が出来ました。

## 『環境部の活動』について

大堀川の清掃は今年は雨のため延期になり、参加者が少なくなりました。地域の草刈り、

ごみ拾い、湧水池の整理などを行いました。参加していただいた皆さんありがとうございました。町会の皆様の協力を得て、より良い環境の町にしていきたいと思えます。引き続き、皆さまのご協力をお願いいたします。

### 『防犯灯、その他』について

今年度の防犯灯の取り付けは、ありませんでした。

その他、宅地造成の時にはゴミステーション、掲示板の設置は義務付けています。これらの保守点検には皆さんの協力が欠かせませんのでよろしくをお願いいたします。

### 『スクールガード活動』について

第七小学校エリアの中、有志の皆さんで登校時に児童を見守り、一学期ごとの挨拶運動、交通安全運動に参加して、地域の皆さんと共に子供たちの安心な安全を願って、スクール活動のパトロールを行っています。

### 『3世代交流ふれあいサロンひまわり』について

「ふれあいサロンひまわり」は、毎月第4火曜日、午前10時から午後3時頃まで篠籠田ふるさとセンターで開催しております（8月はお休みです）。参加費は（お茶とお菓子）100円、昼食は任意です。お弁当は400円です。一年間の予定表に沿って活動しています。お正月遊び、雛まつり、七夕祭り、クリスマス会、等々楽しく過ごしております。例年ですと、春、秋の花を使ったフラワーアレンジメントがひじょうに人気なのですが、今季の天候の影響で残念ながら実施出来ませんでした。新型コロナウイルス感染拡大予防のため、2月、3月、のサロンを柏社会福祉協議会の要請を受け中止にいたしました。隔月に、地域包括センターからの健康講座も大いに役に立っています。笑いの絶えない明るい楽しいサロンです。是非お出かけください、お待ちしております。

### 『展示文化祭』開催について

今年で8回目の展示文化祭が、12月7日（土）～8日（日）の2日間篠籠田ふるさとセンターに於いて、開催され、陶芸、書道、写真、絵画、絵・書、「かわせみ写真」、木目込み人形、手芸（パッチワーク、プリザーブドフラワー、手作りバック、クリスマス飾り、その他手芸）たくさんの作品が展示されました。

また、200名の来観者があり、大盛況で成功理に終了することができました。来年も引き続き開催を予定しておりますので、参観者及び出品された関係者のご協力を心よりお願い申し上げます。

### 『囲碁・将棋・麻雀サロン』について

毎月、木曜日（第2週はお休みです）に篠籠田ふるさとセンターにて活動しています。時間は13時30分～17時です。

麻雀を楽しむ方は13時～17時です。会費は年間2000円です。この会費から会場費、お茶菓子代、親睦会の費用など賄っております。囲碁を楽しむ方、麻雀を楽しむ方とそれぞれですが、皆さんの好みのゲームで和気あいあいと楽しんでいます。今年度は、町会の掲示板に囲碁、麻雀の募集案内を掲示しました。将棋の方も引き続き募集中です。おしゃべりをしながらの指先の運動は脳トレ効果もあり初心者のかたも大歓迎です。男女を問わずお気軽に遊びに来て下さい。よろしく申し上げます。

## 『民生児童委員活動』について

民生委員5名、主任児童委員1名、で活動しています。本年も5月から6月まで75歳以上の一人暮らしの所帯を対象に声かけ訪問が実施されます。その節はよろしくお願ひします。篠籠田町会も令和元年4月現在、65歳以上の方が950人になりました。いつまでも心身と共に健康で過ごしたいものです。

柏西会・ふれあいサロンをはじめ、ふるさとセンター、近隣センターで開催される各種の講座やサークルに参加して頂き、一日一度は人と話し合うことを心掛けましょう。

篠籠田には、篠籠田児童センターが有り、民生児童委員と主任児童委員が毎月第一水曜日午前10時50分～11時20分に0～3歳児を対象にした（歌って遊ぼう）を開催しています。センター祭り、クリスマス会、節分などの時には、篠籠田町会からもボランティアで参加していますので、是非皆さんも遊びに来てください。

## 「健康づくり推進活動」について

町会には四人の健康づくり委員が活動しております。篠籠田町会地域で生まれて4ヵ月ぐらいの赤ちゃんがいるご家庭を訪問し声かけを行っています。困りごとや、悩みなどをお聞きし、地域で役に立つ情報などをお伝えしています。私たちが運営する\*母と子の集い\*には毎月、新米ママさん達が、たくさん参加しています。文化祭では食に関するテーマ、味噌汁の塩分濃度を上げました。脳トレ、ビー玉つかみ、ダーツ等では多くの方々に参加していただきました。地域健康講座では、赤ちゃんと一緒に楽しめる親子体操を企画し、ママ達に喜んでいただきました。

以上、各担当者の報告を尊重し、出来るだけ原文のまま記載しました。